

Firda Ramadhani
NIM. 170154010021
Program Studi DIII Kebidanan

Dosen Pembimbing
Dr. Zakkiyatus Zainiyah., M.Keb
NIDN. 0704127802

**PENATALAKSANAAN DERMATITIS ATOPIK PADA BALITA
USIA 2,5-4 TAHUN DENGAN REBUSAN DAUN BINAHONG
DIBPS JARIYAH BURNEH BANGKALAN**

ABSTRAK

Dermatitis adalah radang kulit berulang yang disertai rasa gatal, kulit menjadi kering, bersisik, luka-luka atau menebal dan menjadi kehitaman. Penyebab dermatitis atopik Faktor genetik, Faktor lingkungan, Kadar immunoglobulin E (IgE), Alergi Makanan, dan Infeksi kulit. Diketahui bahwa 10 orang balita berobat, Adapun jumlah balita yang mengalami dermatitis atopik sebanyak 2 orang dengan presentase 20%. Tujuan penelitian ini untuk mengobati dermatitis atopik di BPS Jariyah.

Metode yang digunakan adalah deskriptif, pendekatan studi kasus 7 langkah varney dengan peneliti ini dilakukan di Bps pada tanggal 22 -April 2020 dengan subjek 2 partisipan dengan masalah kebidanan yang sama yaitu rasa gatal dan bintik-bintik merah pada kulit anak metode pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi, wawancara dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga pasien dan tenaga kesehatan. Analisa data menggunakan konten analitik.

Analisa pada kedua partisipan ditemukan bahwa kedua partisipan mengalami gatal-gatal dan bintik merah, pada bagian lengan atas dan ekstremitas bawah kedua partisipan menunjukkan bahwa hasil pengkajian pada partisipan 1 mengalami gatal dan bintik merah dibagian lengan, paha dan betis, pada partisipan 2 mengalami gatal-gatal dan dan bintik merah pada bagian betis. Didapatkan hasil bahwa proses penyembuhannya lebih cepat partisipan 1 karena anak rutin diberikan rebusan daun binahong yang ditempelkan dibagian yang gatal, sedangkan partisipan 2 proses penyembuhannya lebih lambat karena anak hanya diberikan salep.

Berdasarkan hasil di atas diharapkan bidan dapat melakukan perannya dalam penatalaksanaan dermatitis atopik pada balita usia 2,5-4 tahun dengan melakukan pemantauan nutrisi, dan memberikan konseling mengenai dermatitis atopik dan cara mengatasi gatal-gatal yang hebat.

Kata Kunci : Dermatitis atopik, Balita dan daun binahong